

PRESENTACION

*En las treintatré ediciones de **THĒMIS - Revista de Derecho**, nuestra publicación ha ido progresivamente madurando, mejorando, creciendo en grosor y en calidad editorial; presentando artículos sobre temas cada vez más sofisticados. Son ya más de cien los ex-miembros que han pasado por la revista. Cada uno de ellos supo en su momento plasmar en nuestras páginas la mejor manera de responder a su tiempo y a las circunstancias de éste. Y así, indefectiblemente, cada presentación de un nuevo número de **THĒMIS - Revista de Derecho**, ha sido ocasión para que sus miembros se detengan a hacer un recuento del tiempo transcurrido, de los logros obtenidos y de los retos propuestos; de la misma manera que lo hacemos ahora nosotros.*

*Pero ahora que contemplamos lo que nos ha tocado vivir, no lo hacemos al final del camino, cuando ya todo pasó y no quedan más que recuerdos; lo hacemos a la mitad de la vida, cuando sabemos que muchos logros se encuentran aún por delante. Y, como en cada ocasión, celebramos en este instante el logro de publicar un número nuevo. El número 33 de **THĒMIS** es producto de nuestro esfuerzo, y es a la vez una propuesta seria y dinámica que responde a las exigencias actuales. Es nuestra particular manera de aportar al desarrollo del Perú y a la solución de sus problemas. En tal contexto, los principales temas abordados en los artículos de este número están vinculados a las diversas formas y mecanismos de inversión privada -tanto nacional como extranjera- en nuestro país. Por ello hemos realizado dos interesantes entrevistas: una al doctor Javier Tovar, acerca de los mecanismos de Participación Ciudadana en Privatización; la otra al doctor Diego García Sayán, sobre la pacificación del país como condición para el desarrollo de las inversiones. Asuntos como la libertad de contratar, la igualdad de trato al extranjero en materia de inversiones, los contratos modernos que favorecen la inversión, la reforma laboral, el mercado de valores, entre otros, no podían haber sido pasados por alto, razón por la cual han sido tratados por distinguidos autores en el presente número. Ello demuestra que la inversión privada es para nosotros mucho más que una moda económica. Es algo en lo cual creemos y que, esperamos, conduzca al Perú a mejores destinos.*

*Además de los excelentes artículos dedicados a temas relacionados con inversiones, el número 33 de **THĒMIS** contiene un interesante artículo del doctor Roberto Mac Lean acerca de la administración de justicia, tema de absoluta actualidad y que viene siendo objeto de nuestras preocupaciones desde hace ya varios números. Asimismo, el presente número contiene artículos de destacados autores extranjeros como Guido Calabresi, Atilio Aníbal Alterini y Roberto López Cabana. Otros temas tratados en esta edición tienen vinculación con el Derecho Penitenciario, el Derecho Civil, el Análisis Económico del Derecho, etc. Nuestra sección Cuento Jurídico contiene un interesante relato y los artículos interdisciplinarios tienen esta vez una marcada inclinación a la historia.*

*Queremos terminar afirmando nuestra vocación de siempre, que consiste en contribuir a la modernización y al progreso del Perú a través del desarrollo del Derecho. En dicha tarea, cada cierto tiempo miramos atrás para recordar el camino recorrido. Entonces afloran las remembranzas y reflexiones que nos invadían al iniciar estas líneas. A la mitad de la vida de **THĒMIS**, habiendo andado tan sólo un tramo de su camino, hoy más que nunca cobran especial significado las palabras de nuestros primeros fundadores, cuando dijeron: **THĒMIS** debe vivir ...*

Julio de 1996

EL COMITE DIRECTIVO